

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子



# スマイル 天神



天神小学校 学校だより 平成29年7月3日 文責 校長 梶山 和彦

## 夏休みまで、あと17日!

早いもので、夏休みまで残すところ17日となりました。子どもたちは、それぞれの学年で成長し、4月よりも、はるかにたくましくなってきたと感じています。夏休みのくらしや学習がおろそかにならないよう、休み前の指導をしっかりと行いますので、ご家庭でのご指導よろしくお願いいたします。

## 一人一人の子ども

夏休み中を利用して、一人一人の子どもの状況を再度確認していくことを目的に、保護者面談を実施します。子どもたちからのサインを見落としていないか、担任と保護者の皆様とで、この4か月をふりかえり、確認し合うことができたかと考えています。ご家庭におかれましても気になることを担任にご相談ください。

## 「いのちを見つめる6月」ご来校ありがとうございました

「いのちを見つめる6月」、多くの保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただき本当にありがとうございました。「道徳公開授業」「学校支援会議」から始まり、6月29日の平和集会まで、子供たちも命に関わるさまざまな体験や学習に取り組みました。地域の方からは、西天神地区の運動会での態度がすばらしかったことや、あいさつの声が元気良くなってきたことなど、お褒めの言葉をたくさんいただきました。子供たちにとっても、指導している教師にとっても、嬉しい限りです。まだまだ不十分な点多々あると思いますが、情報をいただきながら指導に生かしていきたいと思っていますので、今後ともよろしくお願いいたします。

### <嬉しかったこと>

6月27日は、アルカス SASEBO で、オーケストラの演奏を聴く学習がありました。市内の小学校5年生が集まっての学習です。コンサートが終わり、退場する時は、混雑を避けるために学校毎に出て行くのですが、天神小学校がコールされた時、元気の良い返事だけでなく「ありがとうございました」と言葉を付け加えてくれました。それ以降、退場する学校も言葉を言っていました。まるで天神小の5年生が模範を示したかのようで、嬉しかったです。

「成長してきたなあ」と実感した一場面でした。